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Peparnas Diusulkan Tanpa Atlet Nasional

Ketua NPC DIY, Hari-

yanto kepada KR di Yogya,

Jumat (18/9) mengatakan,

usulan agar atlet-atlet level

nasional tak boleh tampil

di Peparnas sempat me-

ngemuka dalam kegiatan

pelatihan manajemen olah-

raga bagi penyandang di-

sabilitas yang digelar Ke-

menpora RI beberapa wak-

tu lalu. Alasan utama usul-

an ini adalah untuk mem-

percepat proses regenerasi

atlet. Pasalnya, proses ter-

sebut untuk saat ini dirasa

masih belum maksimal

dan dikhawatirkan mem-

buat prestasi Indonesia di

ajang internasional bebera-

pa tahun ke depan bisa

tidak maksimal lagi. 

“Memang ada usulan se-

perti itu dari NPC Pusat.

Tapi tetap, usulan tersebut

masih harus dibahas da-

lam Rakernas NPC men-

datang. Apakah akan dite-

rapkan atau tidak,” jelas-

nya.

Dijelaskan Hariyanto,

dalam kegiatan yang mem-

pertemukan perwakilan

NPC se-Indonesia tersebut

muncul 2 pilihan yang

mengarah pada pemba-

tasan syarat atlet nasional

ikut dalam Peparnas. Pilih-

an pertama adalah, jika

pelaksanaan Peparnas ma-

ju dari jadwal awal di per-

tengahan November, maka

akan ada pembedaan level

atlet yang akan bertan-

ding. Dalam artian, dalam

Peparnas nanti akan dibe-

dakan level atlet yang ikut

berdasarkan rekam jejak

kualitas mereka. 

“Mungkin nanti atlet

yang pernah ikut Pelatnas,

pernah ikut ASEAN Para

Games, Asian Para Games

akan masuk di kelas elite

dan akan mendapatkan

ajang tersendiri. Jadi mere-

ka tidak boleh turun di le-

vel nasional lagi,” jelasnya.

Sedangkan pilihan ke-

dua yakni, jika pelaksa-

naan Peparnas tetap ber-

langsung sesuai jadwal

yakni pertengahan No-

vember, maka bisa dipas-

tikan atlet-atlet yang ma-

suk dalam program Pe-

latnas ASEAN Para Games

di Vietnam tidak diperbo-

lehkan turun di Peparnas.

Karena, itu akan membuat

riskan kondisi kesiapan

para atlet, karena ASEAN

Para Games di Vietnam di-

gelar awal Desember ta-

hun yang sama.

“Jika pelaksanaan Pe-

parnas  tetap di pertengah-

an November, dan APG

Vietnam digelar awal De-

sember, hampir pasti atlet

Pelatnas tidak boleh turun

di Peparnas. Karena pun-

cak kesiapan mereka akan

didapat saat tampil di Pe-

parnas,” tegasnya.  (Hit)-d

YOGYA (KR) - Rapat Kerja Nasional
(Rakernas) National Paralympic Committee
(NPC) Pusat yang rencananya digelar tahun
ini kemungkinan bakal membahas sejumlah
syarat terkait atlet-atlet di Pekan Paralym-
pic Nasional (Peparnas) Papua mendatang.
Salah satu usulan yang  mengemuka adalah
tak diperbolehkannya atlet-atlet level nasio-
nal untuk ikut berpartisipasi.

LONDON (KR) - Ga-

reth Bale tinggal selang-

kah lagi menyelesaikan

kepindahannya ke Totten-

ham Hotspur. Pemain Real

Madrid itu telah menyele-

saikan tes kesehatan sebe-

lum dipinjamkan ke klub

lamanya tersebut. Setelah

terbuang dari skuat Real

Madrid dan gagal berga-

bung ke tim Tiongkok ta-

hun lalu, Gareth Bale kini

bersiap kembali ke Totten-

ham. Dia sempat enam

musim bermain untuk Tot-

tenham sebelum dijual ke

Real Madrid.

Bale akan memperkuat

Tottenham dengan kesepa-

katan pinjaman satu ta-

hun. Bersama klub yang

telah membesarkan na-

manya, pemain asal Wales

tersebut bakal berusaha

kembali membangun re-

putasinya sebagai penye-

rang elite. Setelah menye-

lesaikan tes medis di Ma-

drid, Kamis waktu se-

tempat atau Jumat (18/9)

WIB, Bale terbang ke Lon-

don, Inggris untuk meram-

pungkan kepindahan ke

Tottenham.

Menurut salah satu pro-

gram televisi Spanyol, Ju-

gones seperti dilansir AS,

Bale sesi latihan pada Ka-

mis pagi di Valdebebas

menjadi momen yang emo-

sional bagi Bale. Pasalnya,

itu menjadi kali terakhir

dia berlatih bersama re-

kan-rekannya di skuat Los

Blancos. Bale kabarnya te-

lah menyampaikan ucapan

perpisahan kepada para

pemain Madrid yang men-

jadi rekannya selama 7 ta-

hun terakhir ini.

Pemain berusia 31 tahun

itu rencananya bakal di-

pinjamkan ke klub lama-

nya, Tottenham Hotspur,

paling tidak selama musim

ini. Belum diketahui bera-

pa biaya kepulangan Bale

ke Tottenham. Namun ke-

dua tim sepertinya sama-

sama yakin bakal menemui

kata sepakat yang meleng-

gangkan kepulangan Bale

ke kota London, Inggris. 

Selain Bale, pemain Ma-

drid lainnya, Sergio Re-

guilon juga akan terbang

ke London mengikuti lang-

kah Bale. Sejauh ini belum

ada pengumuman resmi

dari Real Madrid terkait

kepergian Bale. Namun to-

ko-toko resmi tim berjuluk

Los Blancos itu sudah ber-

henti menjual jersey ber-

nomor punggung 11 milik

Bale. 

Bale bergabung dengan

Real Madrid sejak 2013

lalu. Dia diboyong dari Tot-

tenham dengan nilai trans-

fer mencapai 100 juta euro

dan membuatnya menjadi

pemain termahal di dunia

saat itu. Selama memper-

kuat Madrid, Bale masuk

dalam deretan pemain de-

ngan gaji besar. Setiap

pekannya, Bale dilaporkan

menerima gaji sekitar 600

ribu pound sterling. 

Belum ada laporan resmi

terkait biaya kepulangan

Bale ke Spurs. Begitu juga

dengan nominal gaji yang

akan diterimanya. Namun

sejumlah media di Inggris

meyakini, Bale bakal me-

nerima setengah dari 30 ju-

ta euro yang didapatnya di

skuat Los Blancos plus se-

jumlah bonus.        (Ben)-d

PURWOREJO (KR) -

Upaya mencetak jawara

andal dan berprestasi men-

jadi tekad Perguruan

Pencak Silat (PPS) Cakra

Nusantara Kabupaten

Purworejo. Bahkan pada

usia padepokan yang baru

dua tahun bulan ini, PPS

Cakra Nusantara telah

berhasil meraih berbagai

prestasi. “Untuk Popda

tingkat Jawa Tengah kita

sudah berhasil meraih

juara pertama, juga piala

Tugu Muda kelas F putra

dan terpilih menjadi pesi-

lat terbaik 1 tingkat nasio-

nal di Ungaran 2019,”  ka-

ta Ketua Harian PPS Ca-

kra Nusantara Budiyono,

Jumat (18/9).

Di usianya yang baru

dua tahun ini, Budiyono

berharap agar PPS Cakra

Nusantara diberi kemu-

dahan dan kelancaran da-

lam membina anak-anak

untuk menjadi atlet andal

di Kabupaten Purworjo.

Juga untuk mengenang

para sesepuh perguruan,

PPS Cakra Nusantara da-

lam ulang tahunnya meng-

gelar doa bersama sekali-

gus tasyakuran secara

sederhana. 

“Kepada anak-anak saya

berharap supaya giat ber-

latih dan tetap memperta-

hankan prestasi sekaligus

meningkatkan prestasi

yang lebih tinggi lagi,” kata

Ketua Umum PPS Cakra

Nusantara Hermawan

Wahyu Utomo.

Kini PPS Cakra Nusan-

tara menurut Budiyono,

sedang mempersiapkan

para jawaranya untuk

mengikuti berbagai kegiat-

an yang akan segera dige-

lar di antaranya event

Paku Bumi di GOR Pa-

jajaran Bandung tingkat

Asia Eropa, dan masih ba-

nyak event yang akan di-

ikutinya. 

Event terdekat akan

dipersiapkan untuk Pra-

bowo Cup di GOR Cem-

paka Putih, Kartini Cup,

Piala Ibu Presiden di TMII

dan YKTC 7 tingkat inter-

nasional di Yogya. “Ren-

cananya kami akan me-

ngirimkan atlet untuk SD,

SMP dan SLTA,” jelasnya.

(Nar)-d

SLEMAN (KR)- Dua pemain asal Kelas Khusus

Olahraga (KKO) SMAN 1 Seyegan dipanggil untuk

mengikuti pemusatan latihan Tim Nasional (Timnas) U-

16. TC Timnas U-16 rencananya berlangsung di Stadion

Patriot Chandrabhaga, Bekasi, Jawa Barat mulai,

Minggu (20/9). 

Kedua pemain tersebut adalah penjaga gawang Raka

Octa Bernanda, serta bek tengah Iput Nur Hasan. Raka

Octa sebelumnya sudah bergabung dengan pemusatan

latihan Timnas U-16 pada Juni lalu. 

“Namun Iput baru pertama kali ini,” tegas Pelatih

Sepakbola SMAN 1 Seyegan, Lafran Pribadi kepada KR,

Jumat (18/9) kemarin. 

Lafran berharap, kedua pemain tersebut diharapkan

dapat terpacu saat menjalani latihan Timnas U-16.

Sehingga nantinya, kedua pemain tersebut dapat menja-

di bagian skuad Timnas U-16 yang dipersiapkan menuju

Piala Asia U-16 2020. 

“Hal ini jelas membuat kami bangga, semoga dapat

menginspirasi pemain-pemain lain. Secara kualitas, ke-

duanya memang layak. Raka peningkatannya bagus

setelah ia bergabung dengan Timnas U-16 di pemusatan

latihan sebelumnya,” sambung Lafran. 

Sedang Iput, meski baru pertama kali gabung dalam

pemusatan latihan, Lafran melihat, Iput dapat bersaing

dengan pemain-pemain lainnya. Iput bisa dimainkan di

dua posisi yakni bek tengah atau gelandang bertahan. 

“Iput bisa bek tengah, atau gelandang. Kami berharap,

ia bisa bersaing dengan pemain yang lain,” tambahnya. 

Meski Piala Asia U-16 2020 ditunda, namun Pelatih

Timnas U-16 Indonesia, Bima Sakti, mengatakan ia te-

tap memanggil beberapa pemain untuk menggelar sesi

latihan. (Yud)-d

Selangkah Lagi, Gareth Bale ke Tottenham

KOMITMEN BERSAMA LEMBAGA TERKAIT 

Penyelenggaraan Olahraga Aman dari Covid-19
JAKARTA (KR) - Penyeleng-

garaan kompetisi olahraga tak

luput dari dampak pandemi Covid-

19. Berbagai upaya dilakukan pi-

hak-pihak terkait untuk memulai

pelaksanaan musim lanjutan

olahraga bolabasket dan sepakbola

di tanah air.

Sebelum memulai kompetisi un-

tuk dua cabang olahraga tersebut,

nota kesepahaman dan kerja sama

dilakukan untuk menjamin pelak-

sanaan dengan memperhatikan

secara penuh protokol kesehatan.

Penandatanganan dokumen terse-

but dilakukan antara Badan Na-

sional Penanggulangan Bencana

(BNPB) dengan beberapa pihak,

Kamis (17/9).

Pertama, penandatanganan no-

ta kesepahaman antara BNPB

dan Kementerian Pemuda dan

Olahraga (Kemenpora) tentang

penanggulangan bencana pada

bidang kepemudaan dan keolahra-

gaan. Selanjutnya ada tiga nota

kesepahaman lain, yakni antara

BNPB dengan Persatuan Sepak-

bola Seluruh Indonesia (PSSI),

BNPB dengan Persatuan Bola

Basket Seluruh Indonesia (Per-

basi). Penandatanganan dokumen

terakhir mengenai perjanjian ker-

ja sama antara Direktorat Sistem

Penanggulangan Bencana, Deputi

Bidang Sistem dan Strategi BNPB

dengan PT Bola Basket Indonesia.

“Perjanjian kerja sama atau

PKS antara BNPB dan PT Bola

Basket Indonesia memiliki ruang

lingkup mengenai penerapan pe-

doman kesehatan dalam penye-

lenggaraan kegiatan olahraga

yang aman Covid-19,” ujar Deputi

Bidang Sistem dan Strategi BNPB

Wisnu Widjaja dalam pesan pem-

buka acara yang digelar secara vir-

tual.

Penyelenggaraan kompetisi ke-

dua jenis olahraga ini tentu telah

ditunggu oleh para penikmat

olahraga dan tentu juga para atlet.

Di sisi lain, kompetisi juga mening-

katkan kualitas para atlet itu sen-

diri. “Kompetisi ini akan kembali

meningkatkan kualitas olahraga-

wan kita, yang memang harus

mampu mempertahankan kete-

rampilan maupun kemampuan fi-

siknya. Juga, menjadi hiburan bagi

masyarakat kita dalam menjalan-

kan hidup di masa pandemi ini,”

ujar Kepala BNPB Doni Monardo.

Ketua Umum PP Perbasi Danny

Kosasih mengatakan, dengan da-

pat berjalannya liga profesional bo-

la basket ini diharapkan dapat me-

ningkatkan prestasi bola basket

Indonesia yang khususnya menje-

lang pelaksanaan FIBA Asia Cup

2021 dan World Cup 2023 men-

datang. “Serta dapat memberikan

hiburan kepada masyarakat peng-

gemar olahraga, khususnya  peng-

gemar olahraga bola basket,” ucap

Danny.

Ia berpesan bahwa pelaksanaan

kompetisi bola basket Indonesian

Basketball League (IBL) melaku-

kan pengawasan dalam implemen-

tasi kegiatan sesuai dengan pro-

tokol kesehatan.

Sementara itu, Ketua Umum

PSSI Muhammad Iriawan me-

nyampaikan bahwa PT LIB seba-

gai operator Liga 1 dan Liga 2

akan kembali melanjutkan kom-

petisi. Liga 1 akan dilanjutkan

mulai 1 Oktober mempertemukan

antara PSS Sleman dan Persebaya

Surabaya di Stadion Maguwo-

harjo, Sleman. (Ati)-d

KR-Adhitya Asros

Hariyanto

Juventus Putus Kontrak Higuain

TURIN (KR) - Juven-

tus resmi memutus kon-

trak penyerang Gonzalo

Higuain pada Kamis

(17/9) malam. Kontrak pe-

main Argentina itu di-

akhiri lebih awal dengan

kesepakatan bersama.

Higuain didepak Juventus

setelah tak masuk dalam

perencanaan pelatih baru

Andrea Pirlo. Higuain su-

dah dipersilakan pergi

oleh Pirlo.

Juventus kesulitan me-

nemukan klub yang berse-

dia membeli Higuain. Oleh

karena itu, Juve akhirnya

bersedia memutus kontrak

Higuain lebih awal.

Dengan menceraikan

Higuain, Juventus meng-

alami efek negatif pada

neraca keuangan klub se-

besar 18,3 juta euro. Ju-

ventus membeli Higuain

dengan harga sangat ma-

hal. Bianconeri menebus

klausul pelepasannya seni-

lai 90 juta euro dari Napoli

pada musim panas 2016.

Usai pisah jalan dengan

Juventus, pria Argentina

itu selanjutnya akan ber-

gabung dengan klub Liga

Amerika Serikat Inter

Miami. Higuain menyusul

gelandang Juventus Blaise

Matuidi yang juga hijrah

ke Inter Miami. Sama se-

perti Higuain, Matuidi ju-

ga diputus kontrak ter-

lebih dahulu sebelum ga-

bung Inter Miami. Klub

milik David Beckham itu

tak mau membayar biaya

transfer kepada Juventus.

Usai melepas Higuain,

Juventus kini fokus men-

cari penggantinya. Ada

tiga kandidatnya yakni

Luis Suarez, Edin Dzeko

dan Olivier Giroud. Dzeko

yang kabarnya paling ber-

peluang bergabung dengan

Juventus. Pria Bosnia Her-

zegovina itu akan ditebus

15 juta euro. (Ben)-d

LATIHAN BERSAMA KETIGA

Skuad Utama Persiba Mulai Disusun
BANTUL (KR) - Setelah

menjalani tiga kali latihan

bersama, tim pelatih mulai

menyiapkan gambaran 11

pemain yang diproyek-

sikan masuk dalam skuad

utama Persiba Bantul.

Gambaran pemain utama

ini akan disiapkan untuk

meramaikan laga persaha-

batan memperingati HUT

ke-53 dan Liga 3 DIY

musim ini.

Pelatih Persiba, Sudar-

maji kepada KR di sela-se-

la latihan bersama di La-

pangan Sumberagung, Je-

tis, Bantul, Jumat (18/9)

mengatakan, setelah meli-

hat dan mengamati per-

kembangan semua pemain

dalam tiga sesi latihan ber-

sama, gambaran untuk pe-

main utama sudah mulai

terlihat. Hanya saja, ke-

pastian nama-namanya,

masih belum bisa diung-

kapkan terlebih dahulu,

karena masih dibahas lagi.

“Sementara, kami sudah

memiliki gambaran pe-

main-pemain terbaik di

masing-masing posisi.

Meskipun, memang masih

tetap akan ada kemung-

kinan perubahannya, tapi

gambaran awalnya sudah

kami miliki. Besok kami

akan pastikan lagi, karena

hari ini kami masih menco-

ba beberapa pemain di po-

sisi baru, sehingga, kepu-

tusannya masih akan kami

diskusikan lagi,” jelasnya.

Gambaran pemain yang

saat ini sudah bergabung,

lanjut Sudarmaji dinilai

sudah cukup berkualitas ji-

ka untuk menjalani laga

persahabatan memperi-

ngati HUT ke-53 Persiba

pada 21 September men-

datang. Pasalnya, tim saat

ini sudah bermaterikan pe-

main-pemain berpengala-

man, baik di kompetisi le-

vel DIY hingga nasional

karena pernah bergabung

di tim Porda Bantul, Pop-

nas DIY, Protaba dan

Persiba.

Lebih lanjut pelatih Per-

siba lainnya, Nopendi me-

nilai, dari tiga lini yang

ada, sektor tengah menjadi

yang paling siap dengan

komposisi pemain yang

ada. Meski masih melihat

kemungkinan adanya tam-

bahan dan perubahan pe-

main di sektor sayap, na-

mun lini tengah menjadi

yang paling siap dan me-

miliki stok pemain paling

lengkap. “Untuk saat ini,

mayoritas pemain paling

siap di lini tengah,î jelas-

nya.

Sedangkan untuk sektor

belakang dan depan, man-

tan pemain Persiba saat

sukses menjuarai kom-

petisi Divisi Utama 2010-

2011 ini mengaku, masih

membutuhkan tambahan

pemain lagi untuk lebih

memaksimalkannya. 

“Untuk kedua lini terse-

but, kami masih beberapa

kali harus bongkar pasang

pemain dan membutuhkan

pemain tambahan,” ujar-

nya. (Hit)-d

2 Pemain SMAN 1 Seyegan ke Timnas U-16 

PPS CAKRA NUSANTARA

Bertekad Lahirkan Pesilat Andal

KR-Gunarwan

Para jawara di padepokan PPS Cakra Nusantara

dalam gelar ulang tahun ke-2. 

KR-Adhitya Asros

Pemain senior Johan Manaji (kedua dari kiri)

bakal menjadi pemain kunci di Persiba Bantul.
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Gareth Bale

KR-AP/Fabio Ferrari

Gonzalo Higuain


